

Agissons pour les enfants hospitalisés



Don de la philomobile
en 2006

3^e SALON DES VINS ET PRODUITS DU TERROIR

Producteurs récoltants

Samedi 14 et dimanche 15 avril 2007

Espace Culture et Congrès - **63122 Ceyrat**



Organisé par le Club Rotary Chaîne des Puys et le Rotaract de Clermont-Fd
Au bénéfice des enfants hospitalisés au CHRU

AGISSONS

POUR LES

ENFANTS

HOSPITALISES

Samedi 14 et dimanche 15 avril 2007

3^e Salon des Vins de Ceyrat

Quand **Convivialité** rime avec **Solidarité**

Le Rotary Club Clermont-Ferrand Chaîne des Puys et le Rotaract⁽¹⁾ de Clermont-Ferrand, **aident les enfants hospitalisés au CHRU, à "s'évader" psychologiquement**, des souffrances occasionnées par leur maladie en bénéficiant de prestations ludiques et distrayantes.

Pour réaliser cet objectif, Le Rotary Club Clermont-Ferrand Chaîne des Puys et le Rotaract, organisent leur **3^e Salon des Vins**, à l'Espace Congrès de Ceyrat.

Ouverture au public, samedi 14 avril de 10h à 19h et dimanche 15 avril de 10h à 18h.

Les éditions 2005 et 2006, ont permis à deux reprises, de remettre un chèque de 2 000 € pour les enfants hospitalisés. **Cette année notre souhait est de faire encore mieux.**

Ce salon est réalisé avec la participation active de la Mairie de Ceyrat, qui met à la disposition du Rotary et du Rotaract, ses infrastructures et sa logistique.

Participent à cette manifestation, une sélection de vignerons, de distillateurs, de producteurs de nos provinces. Ces exposants, dont la présence est fortement liée à l'objectif humanitaire de ce salon, vous accueillent en vous proposant des produits de grande qualité, résultat d'un amour profond de leur métier.

Un stand, tenu par les jeunes du Rotaract, vendra, au profit exclusif de cette action, des équipements relatifs au vin : tablier de sommelier, couteaux, tire-bouchons, produits complémentaires, St-Nectaire, miel, etc... . Ils présenteront notamment la "Philoumobile"⁽²⁾ financée grâce à notre salon de l'année 2006.

⁽¹⁾ Jeunes du Club Service de moins de 30 ans

⁽²⁾ Mini ambulance ludique et fantaisiste pour la prise en charge des enfants hospitalisés et lors de leurs déplacements dans les différents services de CHRU de Clermont-Ferrand.